

Pide Maru Campos terminar investigación en su contra por supuestos recibos de Duarte

La alcaldesa María Eugenia Campos Galván solicitó a la Fiscalía General del Estado que concluya el proceso que se abrió en su contra en 2018 por presuntamente recibir dinero del ex gobernador César Duarte Jáquez ya que a pesar de que no existen evidencias para involucrarla en la supuesta "nómina secreta", no se ha concluido con el caso.

En entrevista para el periodista cuauhtemense Anibal Moreno en XHEPL, la municipalidad recordó que en 2018 el priísta Alejandro Domínguez presentó una denuncia en su contra acusándola de ser parte de la nómina del ex gobernador por lo que se inició un expediente y que desde hace un año, sus abogados fueron a la Fiscalía General del Estado para revisar en qué estado se encontraba la investigación, encontrando que no había evidencia para incriminarla.

Asimismo, dijo que hace 3 semanas envió una presentación a la Fiscalía General para solicitar que se concluya con el caso para así poder limpiar su nombre de personas que a cada momento buscan relacionarla con la red de corrupción del César Duarte y en respuesta se le informó que no había elementos en su contra.

"Me sorprende mucho que hoy en vísperas de una elección para el año 2021 pues vuelvan a tomar esta mentira vieja".

Campos Galván mencionó que es muy grave que la Fiscalía tenga más de un año sin declarar la no acción penal en una investigación que no tiene materia ya que se puede entender que la justicia se utiliza como un chantaje electoral o político.

"De repente parecería que le estamos usando a la justicia como un tema de chantaje electoral o político, entonces, sería un llamado a la Fiscalía General del Estado para que termine".

Aseguró que ella nunca recibió dinero del ex gobernador ni algún otro recurso que no le correspondiera y que la gente de Chihuahua sabe que ella es una mujer trabajadora y honesta, que trabaja por los que menos tienen y que logró elevar al Municipio del lugar 34 al 3 nacional en materia de transparencia, así como una calificación "AAA" por Fitch and Ratings debido a las buenas finanzas.

"Ya estuvo bueno que se descalifique a una mujer que se ha dedicado a trabajar por los que menos tienen, ya estuvo bueno porque la gente me conoce, sabe que soy trabajadora, sabe que soy honesta y sabe que el Municipio se maneja con pinzas".